

Schokotiere...

... die wird es zu Ostern wieder geben, eine Lohnerhöhung leider noch nicht. Am 1. April gehen die Tarifverhandlungen weiter und dann heißt es: Verstecken nützt nichts mehr, dann muss endlich eine vernünftige Lohnerhöhung auf den Tisch! Um endlich Bewegung in die Verhandlungen zu bringen, gibt es in dieser Woche die ersten Warnstreiks in der Branche.

Wäre doch ´ne gute Sache, wenn es endlich mehr Geld geben würde, oder? Wir von der NGG und die Tarifkommission werden auf alle Fälle alles dafür tun. Das bekommen wir aber nicht alleine hin. Denn Gewerkschaft funktioniert halt nur gemeinsam und wenn wir viele sind. Hast du nicht mal überlegt, ob du auch bei uns mitmachen willst? Als Gewerkschaftsmitglied befindest du dich bei uns in guter Gesellschaft, kannst von vielen Vorteilen profitieren und bewegst auch was für dich und die andern Kolleginnen und Kollegen! Und übrigens, der Chef erfährt nicht, ob du in der Gewerkschaft bist oder nicht, es sei denn du sagst es ihm selber.

Viele Grüße

Thomas, Heiko, Silke und die anderen von der Gewerkschaft NGG

